

元気いっぱい! アイ・あい・愛ランド

アイ・あい・愛ランド

21 柔道がら体、強い心を言え!

南宇和少年柔道教室（代表、宮本三代一さん）が、愛媛県体育協会から県内のスポーツ振興に貢献した団体を表彰する「平成20年度優秀スポーツクラブ賞」を受賞しました。同教室は、昭和31年に設立された南宇和柔道会（会長、鼻崎一博さん）を母体として、愛南警察署武道場で、小学校1年生から6年生、11名が、週3回、心身の鍛錬に取り組んでいます。

指導をされる宮本さんは、「教室では、柔軟性、礼儀作法、忍耐力を養うことを目的に指導している。この表彰は、クラブの歴史が古いことや過去の大会で上位入賞した実績が認められたと思う。今後のクラブ活動の励みになる」と話されていました。

22 体力に恵んで、ボールを追え!

南レク城辺公園芝球技場ほかで、「第40回南宇和郡サッカー選手権大会」が行われ、計16チームが4部制に分かれて、それぞれの体力に応じて、楽しくボールを追いかけていました。

【大会の結果は、次のとおりです。優勝チームのみ掲載】

- 1部 グーニーズ 2部 JAM
- 3部 ひろくんとゆかい仲間たち
- 4部 ティーチャーズ

22 ソフトボールは楽しもう!

城辺中学校体育館で、「第6回フレンドリーカップソフトボール大会」が行われ、1部・2部に、計20チームが参加し、楽しく競い合いました。

【大会の結果は、次のとおりです。優勝チームのみ掲載】

- 1部 ピューマ 2部 ピンキー



1部 ピューマ



2部 ピンキー



4部 ティーチャーズ



1部 グーニーズ



2部 JAM



3部 ひろくんとゆかいな仲間たち



8 私たちが、初代チャンピオン!

平城小学校体育館ほかで、「第1回愛南町スポーツ少年大会バレーボール大会」が行われ、計9チームによるリーグ戦の結果、見事、家串スポーツ少年団が初優勝を飾りました。

11 がんばれ! 愛媛マンダリンパイレーツ!

本町で初めて愛媛マンダリンパイレーツが、11日から15日まで「愛南春季キャンプ」を行いました。キャンプ中、選手たちは基礎体力の向上等、厳しい練習に取り組んでいましたが、改めてプロをめざすことの大変さを痛感する取材でした。

また、11日には、高知ファイティングドッグスとの練習試合が行われ、惜しくも1対4で敗れました。このほか、本町出身の近平省悟投手、山下良太投手を含む5名の選手が、篠山小中学校・満倉小学校・一本松小学校を訪問し、児童たちと楽しく交流しました。



満倉小学校での交流の様子

22 ゲート通過で、楽しんでプレー!

南レク5号御荘公園グラウンドで、25チームが参加して「第12回愛南町クロツケー親睦交流大会」が行われ、選手たちはいきいきとした表情でプレーを楽しんでいました。

【大会の結果は、次のとおりです。】

- 1位 樽見
- 2位 中浦A
- 3位 山出A



1位 樽見



家串スポーツ少年団